

Le Mans Métropole Habitat dévoile ses grands projets

Page modifiée le mardi 18 mars 2025 • Données Ville du Mans

La première rencontre « Engagés ensemble » organisée par Le Mans Métropole Habitat a permis de présenter les prochains projets.



© Ville du Mans

"La mission de Le Mans Métropole Habitat est de répondre aux besoins de logements des habitants des communes de la métropole en bâtissant la ville de demain : attractive, innovante, durable et solidaire", souligne Christine Poupineau, présidente de Le Mans Métropole Habitat.

Rénovation et construction sont au cœur des projets qui seront mis en place dans les prochains mois. "Notamment avec une opération d'ampleur : la rénovation de 758 logements dans le quartier des Glonnières pour un montant de 50 M€. L'isolation extérieure et intérieure, des panneaux photovoltaïques et la construction de balcons font partie des travaux", détaille Christine Poupineau.

D'autres rénovations sont programmées : 110 logements près du Parc Banjan avec des aménagements de balcons, isolation..., 82 logements quartier de l'Epau et 60 logements secteur Pyramides. Une construction de 73 logements pour l'opération Marie-Curie dans le quartier des Bruyères est également annoncée. "30 000 personnes sont logées dans les 14000 habitations de Le Mans Métropole Habitat", rappelle le maire Stéphane Le Foll. "L'objectif est d'atteindre bientôt les 15 000 logements."